

Kling Klang Gaststätten Betriebs GmbH Börsenstr.73 26382 Wilhelmshaven Tel. 04421-133 22 www.kling-klang-whv.de

Ansprechpartner für Booking / Veranstaltungen im Auftrag des KLING KLANG:
TRÜMMER booking&promotion
Tel. 04421-996 573
info@klingklang-event.de

Liebe Redaktion! Seite 1 von 1

Mit der Bitte um entsprechende Ankündigung, übersenden wir Ihnen nachfolgenden Veranstaltungshinweis.

Vielen Dank für die Unterstützung! Ihr KLING KLANG Konzert-Team

Am Freitag, 14.Februar 2025 geht kommt die legendäre Hamburger Punkband RAZZIA ins Kling Klang nach Wilhelmshaven.

RAZZIA wurde im Winter 1979/1980 im Hamburger Stadtteil Langenhorn von den Brüdern Andreas und Peter Siegler gegründet. Inspiriert von internationalen Punk-Bands waren sie dabei völlig frei von musikalischen Vorkenntnissen sowie Fähigkeiten und unbelastet von Erwartungen. Für den ersten Auftritt auf einem Schulfest in Hamburg stieg Frank Endlich als Gitarrist ein. Kurze Zeit später wurde mit Rajas Thiele (heute Rajas Stechemesser) der Sänger und Frontmann von RAZZIA gefunden.

Es folgten über Jahrzehnte zahlreiche Veröffentlichungen auf Tonträgern und Konzerte in Deutschland und ganz Europa. Einzelne Bandmitglieder wechselten, bis 2019 die aktuelle Doppel LP/CD nach fast einem Jahr Studioarbeit "Am Rande von Berlin" erschien. Die anstehende Tour zum Album wurde leider durch Corona unterbrochen, es folgten mehr als zwei Jahre Bühnenpause. Im Frühjahr 2023 geht es nun los und RAZZIA freut sich wieder bei den Fans zu sein. Andreas und Peter Siegler sind gesundheitsbedingt nicht mehr live dabei. Neu sind zwei "alte Bekannte", die bereits zusammen bei der Punk-Rock-Band ANA mitwirkten: An der Gitarre spielt neben Frank jetzt Mirco Berner, seit 1987 Teil diverser Punk-, Rock- und Metalbands (u.a. DERAIL, VERIDA und The MIGHTY STRUTS, PLANET CARAVAN). Neu am Bass ist Falko Grau, der am Schlagzeug bei STORMWARRIOR oder als BASSIST bei GIRLS UNDER GLASS oder auch als Sänger in der Ärzte-/Tote-Hosen-Coverband DIE TOTEN ÄRZTE spielte.

Eröffnet wird der Abend von BITUME.

BITUME ist da und sendet weiterhin emotionsgeladene und großraummelancholische Lieder aus dem Norden. In einer Zeit in der sich viele Dinge ständig ändern, ist es gut zu wissen, dass hier etwas Konstantes und für nicht wenige Menschen wegbegleitendes Bestand hat. Nach all den Jahren hat die Band einen eigenen Sound und Songstil entwickelt und trägt diesen immer wieder eindrucksvoll vor. Textlich schon immer etwas Besonderes. Hochmelancholisch, tief wie die See und weiterhin ist Alles erlaubt. Die Langzeitliebe zum Punk ist immer noch da und hält Alles fest zusammen.

Einlass: 20:00 Uhr | Beginn: 21:00 Uhr Eintritt: VVK: 22,- Euro | AK: 24,- Euro

Weitere Infos und Tickets unter: www.kling-klang-whv.de